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Fanghi, l'indagine arriva in consiglio
A Palaia se ne parlerà nella seduta che si tiene in Municipio il 29 settembre

Marco Gherardin! , sindaco di Pagaia

1 PALAIA

Un tavolo di confronto tra la
Regione, gli enti locali, le asso-
ciazioni di categoria e le autori-
tà sanitarie e ambientali. Dopo
la richiesta alla Regione di bloc-
care i decreti autorizzativi in at-
to e l'annunciata costituzione
come parte civile, il Comune di
Palaia si appella ancora alla Re-
gione Toscana affinché venga
subito convocato un tavolo
con gli uffici regionali sulle mo-
dalità di controllo e monitorag-
gio delle autorizzazioni per lo
spandimento dei fanghi in agri-
coltura. «E evidente che la nor-
mativa debba essere aggiorna-
ta, rafforzando gli strumenti di
controllo di tutta la filiera dei

fanghi», dice il sindaco Gherar-
dini. «In occasione del recente
possibile spandimento di fan-
ghi a Pianello - aggiunge l'as-
sessore all'ambiente Roberto
Fiore - solo in virtù di un forte
interessamento dell'ammini-
strazione comunale e della fer-
ma opposizione della popola-
zione, lo spandimento pur au-
torizzato non è stato effettua-
to. I comuni hanno pochissimi
spazi per intervenire nei con-
fronti dei proprietari dei terre-
ni e delle aziende. Il procedi-
mento autorizzatorio è fuori
dalla competenza amministra-
tiva dei comuni». Dello smalti-
mento di fanghi oggetto di in-
dagine si parlerà nel consiglio
comunale del 29 settembre.
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